



Norbert Casteret représenté à Rostock !

publié le 24/03/2013 - mis à jour le 26/03/2013

Cette fois, ça y est !!

Notre jeune Clémence, élève de 4ème bilangue , est à Rostock et représente notre établissement !

Son périple a commencé en gare de Poitiers samedi matin, lorsqu'elle a rejoint les 61 autres courageux de l'académie et moi-même !

Des embrassades, des larmes, de la joie, de l'excitation, de l'appréhension ... L'aventure... L'inconnu...Un mélange de sentiments et puis, le voilà...ce fameux TGV pour Roissy...

Branle bas de combat, 62 jeunes et leurs énormes valises à répartir dans deux voitures en quelques minutes...Un dernier regard, un dernier aurevoir et LOS !!!!

Arrivée à l'aéroport.... LA découverte pour un bon nombre d'entre eux, pendus au téléphone pour transmettre leurs impressions, puis, un stress qui monte ... Première fois en avion, première fois à l'étranger... Pour 3 mois !

Nous, accompagnateurs, admirons et savourons ce spectacle avec envie ! "das Leben ist schön" (la vie est belle !)
...

Puis vient le moment de s'envoler, de survoler cette Allemagne blanche, recouverte de neige... Les jeunes sont ravis, impressionnés, intrigués, émus, stressés ...

Nous voilà à présent sur le tarmac de Berlin, le pilote nous annonce -4 degrés mais rien n'entame la joie de nos jeunes !

Bagages récupérés...poussée d'adrénaline lorsque les portes s'ouvrent...

Tous les Allemands sont là, pancartes en mains, sourires aux lèvres, ils attendent leur correspondant français avec impatience !

Nos petits jeunes sont impressionnés, excités, angoissés à l'idée de devoir se plonger dans la langue allemande, dans la culture de ce pays, de séjourner 3 mois dans une autre famille... Mais je crois qu'ils étaient surtout très heureux ! et nous aussi !...

Un moment riche en émotion....pour eux mais aussi pour moi, accompagnatrice.

Des embrassades, des sourires, un dernier regard vers son professeur et en avant !...

Bon vent Clémence, profite-en bien et alles Gute !!